

Lo de Gruma es del libro Guinness de los récords

- 13:44 - 18/11/2015

0 comentarios

Tweet

Más noticias sobre:

ipc

Inflación



Foto: Archivo

Si hay un título alcista dentro del IPC éste es sin duda el grupo alimentario mexicano Gruma. Estamos ante un valor cuya cotización lleva nada más y nada menos que cuarenta y dos meses consecutivos cerrando cada mes por encima de los mínimos del mes anterior que se dice pronto y que es muy complicado de encontrar casos similares dentro de la escena de las bolsas mundiales.

Aquellos que tengan acciones de la compañía en cartera tienen la recomendación de mantener mientras se mantenga en pie la serie de meses alcista que acabamos de señalar. Mientras no veamos que al cierre de un mes el título pierde los mínimos del mes anterior la sugerencia es seguir manteniendo a Gruma en cartera dado que hasta que eso no suceda no existirá ningún deterioro destacable dentro de su tendencia alcista y en las posibilidades de seguir disfrutando de una impresionante subida libre. Los últimos mínimos mensuales se localizan en los 236.57 pesos.

Los que estén interesados en comprar deben tener presente que pueden hacerlo siempre que asuman el stop que acabamos de señalar, si bien es cierto que recomendamos esperar pacientemente a que se forme alguna consolidación lateral como la que tuvo lugar en el segundo semestre de 2014, que ayude a que se alivie la sobrecompra.

**LLEVA 42 MESES CONSECUTIVOS
EN LAS QUE LA COTIZACIÓN
SIEMPRE HA CERRADO EL MES
POR ENCIMA DE LOS MÍNIMOS
DEL MES ANTERIOR**



2013

2014

2015

